

# 仁愛通信

春号  
第181号

平成26年5月19日

〒901-0619 沖縄県南城市玉城字屋嘉部200番地

TEL: 098-948-1815 FAX: 098-948-2016

障害者支援施設

## 仁愛療護園

広報委員会発行



## 春を感じながら、餅に舌鼓



去った3月17日の午後、毎年恒例の餅つき大会を開催しました。

今年は風邪とインフルエンザの影響で、

例年のように1月に餅つきが出来ず、

年明けの新たな一歩が踏み出せませんでした。

晴れ渡る春の陽気に、少し肌寒い風を感じながら、

職員と利用者一体となって力強く餅つきを行いましたよ。



感染症対策での不自由な生活によるストレスの軽減を図りつつ、新年度の春を感じてもらいたいと、今年は新たにイチゴ大福にも挑戦し、その爽やかな味わいを楽しんでもらうなど、新しいスタートとなる良い節目となりましたよ。



## 新鮮な魚を食べに行くぞお～(ﾟ)))(◦)



3月17日にB棟の利用者・職員でドライブに出かけました。

その前まで風邪が蔓延し、隔離対策をしていましたが、実行できるか心配でしたが、風邪も落ち着き実行できる事になりました。日頃のB棟みんなの行きが良かったんだなッと実感しました(笑)



事前に利用者から聞き取りした所「ドライブしながら新鮮な魚が食べたい!!(中にはお酒という方も…笑)」とのリクエストがあり、沖縄市の泡瀬にある直売店『パヤオ』さん昼食を食べた後、浜比嘉までドライブをしてきました。パヤオでは新鮮でリーズナブルな料理に利用者も職員大満足ッ!!

天気にも恵まれ、浜比嘉までの海中道路はとても綺麗でみんなテンションMAXで楽しい時間を過ごす事が出来ました。利用者からも三ツ星を頂きました～☆また第3段を計画したいと思いま～す





# セレブツアーパー☆



C棟では、去る5月1日にセレブツアーパーと題して

ユインチホテル南城でランチバイキングに出かけました。

いろいろとありまして2回も延期になりましたが、ようやくバイキングに行ける事が出来ました。そのおかげかどうかは分かりませんが、予約を入れた場所が窓際で景色も最高で、周りにも人が少なくゆったりとランチを頂く事ができました。

高級感あふれる食事ともあって、みんないつよりも食欲が増しているようで、

とても満足出来たセレブツアーパーになりました♥



今度は、東京の銀座の高級ホテルでランチを…いつかはねッ♥



## 人参と玉ねぎを収穫♪～

### リハビリ通信

12月にみんなで種をまいた人参と玉ねぎを、それぞれに合った方法で収穫しました。引き抜いてみないとその大きさはわからないこともあって、ひとつひとつの作物の収穫にみなさん一喜一憂していました。豊作だったことの喜び、収穫する喜び、料理方法を考える喜びなどなど・・・、会話がはずみ、笑いがたえない日となりました。



# 私の趣味☆



## ナース通信

私事なんですが、先日 モンゴル800の15th ANNIVERSARYファイナルを観てきました。

約4千人以上の観客がいたと思います。曲に合わせたピックウェーブ！

この15年間モンパチが全力投球でやってきた成果がここにあると感じました。

『あなたに』『小さな恋のうた』はもちろんのこと、よなは徹さんとセッションした『琉球愛歌』に酔いしれ、改めて沖縄の良さを知ることができました。

これからも皆さんにめいいっぱいのたくさんの愛を届けて下さい。

そして…私にも愛をください♥結婚できますようにッ★(笑)



## 利用者の声を献立にッ!! 食生活通信



今年から、厨房では朝のミーティング以外に新しい

取り組みとして、毎月定例で献立会議を行うことにしました。



この会議では、話し合いの場を持つことによって、調理作業の統一をはかって、調理マニュアルの作成に活かし、また利用者の声をメニューに反映させることを目的としています。メニューを見ながら、組み合わせのチェックや下処理の際の野菜等のカット法、お互いの調理方法の確認、行事食の打ち合わせなどを行っています。これからも、利用者の皆さんに美味しい食事を提供できるよう、調理員一同、活発に議論していきたいと思います。





# 焼き芋はいかがですか♪ デイサービス通信

通所では、去年植えた芋が見事に実り、皆で焼き芋会を開催しました♪♪



小さい芋でしたが中までしっかり火が通り、ホクホクした美味しい焼き芋を作った事が出来、皆「美味しい～♪」「あったまるね～♪」と、



26年度も「うま」く！？スタートをきる事ができています☆笑

寒いと思ったら暖かくなったりと、気温の変化がコロコロ変わり調節が大変ですが、職員も利用者も皆一緒になって予防対策し、元気に乗り越えていきたいと思います！！



## 新しい仲間が加わりました☆

去年の12月に体験利用し、今年からめでたく仁愛療護園の通所メンバーになりました！！

**大城 勝美さんを紹介します♪**

勝美さんはフタ鶴作りの名人で、



時間がある時はいつも鶴作りをしています！



手先がとても器用だけではなく、物静かでとても女性らしい一面もあり、通所女性職員も見習わなければいけないトコがチラホラ・・・笑



皆さんには、勝美さんの名前と顔を覚えてもらい、見かけた時にはぜひ声をかけて下さいね♪

